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CONTENTOS LOS VECINOS DE SAN ANTONIO BUENAVISTA, AL VER SU 

SOLICITUD ATENDIDA POR EL GOBIERNO DE TOLUCA 

 

 Después de 50 años, hoy tienen nueva red hidráulica y de drenaje sanitario 

 Atiende con prontitud petición de las y los delegados 

 Es una obra magna que beneficia a toda la comunidad: beneficiario 
 

Toluca, Estado de México, 18 de febrero de 2023.- Vecinas y vecinos de la calle José 

María Heredia en la delegación San Antonio Buenavista esperaron más de 50 años para 

que las autoridades municipales de Toluca atendieran los problemas en las redes hidráulica 

y de drenaje sanitario, así como la rehabilitación con mezcla asfáltica de esa importante 

vialidad. 

  

El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, entregó estas obras e 

hizo un recorrido para supervisar el resultado, que se traduce en una mejor calidad de vida 

para las familias que habitan en la zona, además resaltó el buen trabajo comunitario que 

las y los vecinos emprenden. 

  

Es así que la comunidad mostró su contento y agradecimiento porque son testigos de que 

el gobierno municipal les responde y les cumple, como lo hizo Bertha Espinoza Estrada, 

vecina que reconoció el trabajo que realiza la autoridad municipal al atender años de rezago 

en la red hidráulica de esa calle, “nos benefició porque nos arreglaron el drenaje, las tomas 

de agua que ya eran viejas, y el material que utilizaron es más resistente”. 

  

La obras que se llevaron a cabo tenían tiempo de haber sido gestionadas, sin embargo, fue 

en esta administración la que con prontitud atendió la solicitud, señaló Pedro Salinas 

Gutiérrez, primer delegado de San Antonio, y añadió que estas acciones no sólo benefician 

a las familias que viven sobre esta importante arteria vial, sino a toda la comunidad “esta 

es una obra magna, no se había visto esto en la comunidad y estamos muy agradecidos 

con el Presidente Municipal”. 

  

La rehabilitación realizada genera seguridad para las personas de la tercera edad, como 

doña Amelia Torres García, quien todos los días transita por esta calle para hacer sus 

compras: “quedó muy bien y ya podemos caminar porque teníamos un desastre”, “nos 

cambiaron el drenaje, nos arreglaron el agua y estamos muy agradecidos con el alcalde”. 

  

“Hoy que se hizo esta obra le da un realce a nuestra comunidad, nuestros autos no se 

dañan” dijo Mario Toledano Del Villar, al tiempo de señalar que a partir de este momento 

es responsabilidad de la población cuidarla, por lo que llamó a los vecinos a no perforar las 

banquetas y mucho menos la calle, para mantenerla en buenas condiciones. 

  

Las y los vecinos coincidieron en que la actual autoridad municipal ha hecho más que otras 

administraciones y se suman al proyecto para llenar a Toluca de vida. 


